
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Hazard“ vom 20. Dezember 2018, 00:55

Trotz der negativen Phase war ich seit den 90‘ern noch nie so tiefenentspannt. Es ist für mich
ein Bonusjahr, welches sich die Spieler, der ganze Staff und natürlich die Fans verdient haben.
Egal wie die Saison ausgeht, bis dahin gehören wir zu den Top 27 und generieren zudem
Marktwerte.
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